
Centre 

de services scolaire 

des Laurentides 

D

Québec:u 

PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
DE L'ÉCOLE L'ODYSSÉE 

Réunion tenue le 12 juin 2024, à 19h00. 

Personnes présentes Lydia Brunelle, 
Geneviève Béland, 
Amélie Harkins, 
Philippe VanChesteing, 
Julie Boucher 

Philippe Doré, 
Jessika Guénette, 
Marie-Chantal Arcand, 
Geneviève Mercier, 

Personnes absentes Pascale-Julie Thériault 

Invitées : Mirka Léveillé, 
Carole Cousineau 

Chanel Bélanger 

1.0 OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE, PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU 
QUORUM 

Mme Lydia Brunelle, présidente, déclare la séance ouverte à 19h06. 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 

2.0 PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public 

CEE 2023-2024-97 3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

IL EST PROPOSÉ PAR: M. Philippe Doré 

D'ADOPTER le projet d'ordre du jour 

Le projet de l'ordre du jour de la séance tel qu'approuvé est le suivant 

Projet d'ordre du jour 
1- Ouverture de l'assemblée, prise des présences et constatation du

quorum
2- Parole au public
3- Lecture et adoption du projet de l'ordre du jour
4- Adoption et suivi du procès-verbal de la réunion du 15 mai 2024
5- Information de la direction
6- Information de l'équipe-école
7- Nouvelles du comité de gestion
8- Nouvelles du comité de parents
9- Adoption des activités et sorties éducatives

-Sorties à distance de marche 24-25
10- Service de garde de L'Odyssée : information
11- Adoption du budget initial 24-25
12- Adoption des règles de transférabilité
13- Évaluation du plan de lutte contre la violence et l'intimidation 23-24
14- Levée de la séance

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

Procès-verbal de l'assemblée du conseil d'établissement de l'école L'Odyssée, du 17 avril 2024 



CEE 2023-2024-98 

CEE 2023-2024-99 

4.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DE L'ASSEMBLÉE DU 15 MAI 2024 

IL EST PROPOSÉ par : Mme Geneviève Béland 

D'APPROUVER le procès-verbal de l'assemblée du 15 mai 2024. 

5.0 INFORMATION DE LA DIRECTION 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

-Merci à Mme Pascale-Julie Thériault pour la chaise des générations offerte à la Ville de Mont
Tremblant.
-Merci à tout le personnel de L'Odyssée pour cette belle année.
-Merci aux parents pour leur implication exceptionnelle.

6.0 INFORMATION DE L'ÉQUIPE-ÉCOLE 

-Merci à tous pour l'année 2023-2024.

7.0 NOUVELLES DU COMITÉ DE GESTION 

-Geneviève Béland nous parle du 2oe anniversaire de L'Odyssée. Il y aura des hotdogs et des
saucisses sur bâton au profit de la Fondation pour l'école alternative de Mont-Tremblant. Les
fonds amassés serviront à créer l'OBNL de la fondation.
-Comité pédagogique : Mme Carole Cousineau quitte ses fonctions de responsable du comité. Elle
sera remplacée par M. Mathieu Paquette. Concernant le nouveau site Web, nous espérons qu'il
sera prêt pour la rentrée. Aussi, les parents bénévoles continueront l'an prochain les conférences
sur le bien-être et les massages.
-Arrêt pédagogique : La planification est faite pour les arrêts de l'année prochaine. Le 27
septembre sera le 1 er arrêt pédagogique. Les élèves iront passer la journée au Domaine St
Bernard.
-Événements : Fête de fin d'année sera le 21 juin au Domaine St-Bernard. Amélie Harkins
donnera un coup de main pour finaliser l'organisation.
-Bibliothèque : Très bonne année. Pour l'an prochain, un salon du livre sera organisé en début
d'année.

8.0 NOUVELLES DU COMITÉ DE PARENTS 

-La rencontre s'est fait à l'école Tournesol.
-Discussion sur la politique d'alcool : nous pourrons faire la campagne de financement Vins et
fromages.
-Au secondaire, débat sur l'uniforme des élèves.

9.0 ADOPTION DES ACTIVITÉS ET SORTIES ÉDUCATIVES 

-Sorties à distance de marche 2024-2025.

PROPOSÉ PAR: Mme Amélie Harkins 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

-Le comité sport souhaite faire une activité en début d'année avec des « one wheel ». Le coût
est de 3105$ pour 20 minutes par élève.
Les membres du CÉ trouvent que c'est dispendieux.
Une suggestion de faire l'activité sur place (à Oka) est faite.
Nous devons vérifier si les assurances acceptent cette activité.

10.0 SERVICE DE GARDE DE L'ODYSSÉE: INFORMATION 

Nous avons la possibilité d'avoir un service de garde à L'Odyssée. Nous n'en aurons pas l'an 
prochain, mais peut-être en 2025-2026. 
Ceci nous donnerait plus d'autonomie et de flexibilité pour notre école. 
Nous avons un enjeu de locaux. 
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CEE 2023-2024-100 
11·0 ADOPTION DU BUDGET INITIAL 24-25 (PROVISOIRE) 

Les ressources financières ont reçu le budget avec beaucoup de retard, c'est pourquoi le budget 
présenté est provisoire. 

PROPOSÉ PAR: Mme Lydia Brunelle 

CEE 2023-2024-101 
12·0 ADOPTION DES RÈGLES DE TRANSFÉRABILITÉ 

PROPOSÉ PAR: Mme Amélie Harkins 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

CEE 2023-2024-102 �t�
4

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

ÉVALUATION DU PLAN DE LUTTE CONTRE LA VIOLENCE ET L'INTIMIDATION 

-Nous avons 2 objectifs : 1-améliorer la collaboration avec le Campus et 2-la cour avant.

Voir document ci-joint. 

PROPOSÉ PAR: Mme Geneviève Béland 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

CEE 2023-2024-103 
17·0 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

IL EST PROPOSÉ par Mme Jessika Guénette de lever la séance, l'ordre du jour étant épuisé. 

Il est 21 h09. 

Marie-Chantal Arcand 
Direction de l'école 

Philippe Doré 
1 

Vice-présidence 
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ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 
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